

藤水小学校だより

～ かしこく・心を豊かに・たくましく ～

第3号

令和4年6月9日
津市立藤水小学校
TEL : 059-228-3674

修学旅行の思い出～津市以南（鳥羽志摩など）～

5月27日（金）と28日（土）に、6年の子どもたちが修学旅行に行ってきました。本年度も、新型コロナウイルス感染症の流行が続いていることを受け、訪問地と宿泊地を三重県内の津市以南地域（伊勢志摩など）に変更し、学習する内容などを大幅に組み替えての実施でしたが、子どもたち自身がたくさんの学びと思い出を創り出した素晴らしい2日間でした。

【5月27日（金）】

学校→香良洲歴史資料館（見学）→斎宮歴史博物館（見学）→伊勢夫婦岩めもと横丁（昼食・見学など）→海の博物館（見学・体験）→ホテル

【5月28日（土）】

ホテル→志摩自然学校（体験）→鳥羽マリンターミナル（昼食）→鳥羽水族館（見学など）→学校



たくさん学べたなと思います。今の自分と社会に出た時の自分を比べることができました。また、各はんで団結する必要性やその仕方を知ることができました。さらに、みんなとのきずなを深め、35人で協力し、“一笑懸命”取り組みました。

この楽しさは、修学旅行に関係してくださったみなさんのおかげだと思っています。この2日間で成長した「きずな」をこれからも大切にしていきます。本当に最高でした！！

私の一番心に残っていることは、シーカヤックです。のる前は、「落ちちゃうかも...」と、楽しみだけど少し不安でした。でも、のってみたら、すごく安定していて、私でも簡単にのることができました。すごく疲れたけど、よかったです。

楽しかったのは、ホテルです！バタバタしながらもいっぱいみんなと話せたので、満足しました。ハプニングもありましたが、一番楽しかったです。

あっという間に終わってしまった修学旅行。私の目標の「より友達との仲を深める」もきちんと達成できました！もう一回、修学旅行の前にもどりた～い。



社会見学（5年）

5年の子どもたちが、鈴鹿サーキットを訪れ、“クルマ”づくりについてのワークショップを行ってきました。パークエリアのアトラクションも参加し放題だったので、来年度の修学旅行などを見据え、班活動を多く取り入れた行程を組みましたが、子どもたちは“学び”も“遊び”もしっかりと楽しんでいました。

今回のワークショップテーマは、メカニック・デザイナー・エネルギー・モータースポーツの4つでした。いずれも、見たり聞いたりするだけでなく、実物に触れたり実際に体験したりすることを盛り沢山に含む内容です。帰りのバスに乗る時に、子どもたちは「疲れたけど、面白かったね。」や「また、来たいなあ。」などと言っていました。



新型コロナウイルス感染症の流行に伴う対応について

今後の教育活動などについて、さらに活動自体の中止を含めた大幅な変更も迫られる可能性があることを踏まえながら、当面の主な行事に係る予定を次のとおりに決めました。ご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

- 児童引き渡し訓練：6月17日（金）に、対象を1年の児童に限定して行います。詳細は、過日に配付した保護者宛て文書をお読みください。
- 保護者個別懇談：7月14日（木）、15日（金）及び19日（火）に行います。全ての保護者の方々が対象です。詳細は、後日に配付する保護者宛て文書をお読みください。

なお、6月に実施される予定でしたPTAの第1回環境整備作業と海浜学習は中止されました。10月に第2回の環境整備作業が計画されています。

お知らせ

本年度の水泳指導は、株式会社ジャパンスポーツ運営様に行っていただくことが決まりました。本校は、アサヒスイミングスクールくじら（津市高茶屋小森町）の施設を使って、子どもたちが専任の指導者から90分×3回の指導を学年別に受ける予定です。詳しいことが決まったら、津市教育委員会から文書が配付される予定です。

多色（カラー）版の学校だよりを本校のウェブサイト【<http://ednet.res-edu.ed.jp/s-fujimizu/>】に掲載しています。ぜひ、ご覧ください。